

Le ministre des Comptes Publics, Gérald Darmanin, et la secrétaire d'Etat aux Transports, Elisabeth Borne, viennent d'annoncer que l'Etat était prêt à avancer avec les collectivités sur la base du nouveau montage qu'elles proposent pour le Canal Seine Nord. Un compromis a été trouvé, les collectivités territoriales avançant les sommes nécessaires pour les premières années, et l'Etat confirmant le principe de financement d'un milliard d'euros. Plus de précisions seront données dans les prochains mois, alors que la commissaire européenne a confirmé que les financements pourront être engagés jusqu'en 2023.